
CONCEJO DEUSERANTE USHUA1A
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS 1NGRESADOS

Ushuaia, 17 de febrero de 2012.

Sin otro en particular, lo saludo m j.a..te:talmeon5te.
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Sr Presidente del Concejo Deliberante de la Ciudad de Ushuaia

Dn. Damián De Marco

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a usted, con el fin de solicitarle

estudie la viabilidad de colocar un reductor de velocidad sobre la calle San Luis, en el

tramo comprendido entre las calles Kuanip e Hipólito Yrigoyen. Cabe destacar que esta

calle es muy transitada y que por su pronunciada pendiente este tramo se vuelve muy

peligroso para los niños que juegan en la zona.

Así mismo, le informo que el servicio de transporte de

pasajeros " Autobuses Santa Fe" en este momento tiene una frecuencia con una demora

de 40 minutos aproximadamente, por lo que solicito si existe la posibilidad de realizar un

mayor control en el mismo.

En otro sentido hago saber que el servicio de taxis y de remises

correspondientes a esta ciudad son deficientes ante la gran demanda y el crecimiento

poblacional en el que se encuentra nuestra provincia, es por esto que solicito se revea la

posibilidad de realizar cambios para asistir como se debe a los ciudadanos que habitamos

en esta ciudad.
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